

# GENSKIN® GOLD

## 7 Natural oils for Hair/Scalp/Skin



- ◆ Enriched with 7 oils to rejuvenate the skin & scalp.
- ◆ Strengthen Hair roots.
- ◆ With gentle Body massage relieves muscle tension & fatigue.

### INGREDIENTS:

Sesamum Indicum Seed Oil, Cocos nucifera Oil, Triticum Vulgare (Wheat) Germ Oil, Prunus amygdalus dulcis (Sweet Almond) Oil, Olea europaea (Olive) Fruit Oil, Macadamia Ternifolia (Macadamia) Seed Oil, Persea gratissima (Avocado) Oil, Argania Spinosa (Argan) Kernel Oil, Simmondsia Chinensis (Jojoba) Seed Oil, Tocopheryl acetate (Vitamin E), Fragrance, Butylated Hydroxy Toluene.

**GENSKIN GOLD** is non-greasy and an excellent all-around moisturizer for the skin as well as for hair.

It is an excellent emollient for keeping skin and hair moist and supple. It absorbs very quickly. It permeates deep into lower layers

of skin, promoting cell growth, and giving skin support and flexibility.

### HAIR & SCALP.

1. Towel dry hair after washing.
2. Put a few drops of GENSKIN GOLD in your palms and spread well.
3. Starting from the top, apply into hair and scalp using fingertips.

Pay special attention to hair ends; they tend to be drier and more subject to breakage and damage.

OK to apply to dry hair on days you do not wash hair.

### BODY MASSAGE OIL

1. Take small qty of GENSKIN GOLD in your palms and rub them together.
2. Start from upper body and finish at feet, giving special attention to joints.
3. Do not wash off the oil for 2 hours after application.

### ALMOND OIL:

- ◆ Almond oil is an emollient, meaning it can fill in gaps in your hair at a cellular level. That makes your hair feel smoother to the touch. Using almond oil on your hair gives it a softer texture over time.



- ◆ To treat hair can make it less prone to breakage and diminish split ends.
- ◆ The lubricating properties of nut oils, like almond oil, minimizes friction during hair styling.
- ◆ Almond oil contains high amounts of vitamin E, which is a natural antioxidant. When antioxidants combat the environmental stress around your hair, for younger looking healthier hair.
- ◆ Almond oil can also be used as a treatment for flaky scalp (seborrheic dermatitis) and scalp psoriasis.
- ◆ Helps protect the skin from sun damage and prevent stretch marks. It can be used in many ways, including as a moisturizer, massage oil or makeup remover.

### OLIVE OIL:

- ◆ Olive oil is high in antioxidant content and it helps maintain scalp and hair health. It prevents the hair from cell damage and nourishes and conditions the hair at the same time to improve its quality. The massage improves the circulation of blood in the scalp and nourishes the hair follicles as well.
- ◆ High antioxidant levels mean that applying olive oil to the skin may prevent premature aging.



- ◆ Olive oil has a moisturizing effect that can help keep the skin moist and supple.
- ◆ High levels of fat-soluble vitamins may benefit the skin and restores certain skin conditions.

### WHEAT GERM OIL:

- ◆ Being a great source of vitamins - B6, Folic acid and E, wheat germ oil is said to act as an anti-ageing agent for the skin.



- ◆ Wheat germ oil, is comprised of long-chain fatty acids that give it emollient properties, to relieve dryness and add softness and moisture to your hair.

### JOJOBA OIL:

- ◆ Helps to moisturize the scalp and may be a dandruff remedy. Jojoba is rich in vitamins and minerals including vitamin C, vitamins B, vitamin E, copper, and zinc that nourish hair. Jojoba oil strengthens hair & prevents hair loss and promotes hair thickness.
- ◆ Jojoba oil regulates sebum production because it's so similar to the sebum that your body produces naturally. When you put Jojoba oil on your skin, your skin is soothed and moisturized. This keeps skin



from looking oily and helps prevent acne caused by clogged pores.

### MACADAMIA OIL:

- ◆ Macadamia oil is great for calming the hair from frizz, tangles, and dullness. This lightweight, non-greasy nutty oil adds shine and vitality to hair strands while coating hair ends and keeping your scalp moisturized.



- ◆ Macadamia nut oil has been shown to slow the signs of ageing and has also been used to improve the appearance of scars, sunburn and other minor skin irritations.

### AVOCADO OIL:

- ◆ Avocado oil is extremely rich in oleic acid and monounsaturated fats, making it one of few oils that can actually penetrate the hair shaft and moisturize your hair, rather than sitting on top and coating your hair. These fats also strengthen the hair shaft and help prevent breakage and improves scalp health.
- ◆ Avocado oil contains a high percentage of Vitamin E, as well as potassium, lecithin, and many other nutrients which can nourish and moisturize your skin. The oleic acid also promotes collagen production, which helps grow new skin. This accelerates the healing process,



helping with issues like sunburn.

### ARGAN OIL:

- ◆ Argan oil is mostly used as a moisturizer for skin and hair because it is full of fatty acids, mainly oleic acid and linoleic acid. Argan oil is also rich in vitamin E, which provides a fatty layer to your hair and scalp that may help prevent dryness and can help reduce fizziness and boost shine.
- ◆ Argan oil has anti-sebum effects, which can effectively regulate amounts of sebum on the skin. This can help to treat several different types of acne and promote a smoother, calmer complexion.



### STORAGE:

Store in cool and dry place, away from direct heat and sunlight.

For external use only.

**WARNING: Do not drink or use for cooking.**

**GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD**  
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005,  
INDIA. export@ghpl.co  
Under Technical Collaboration with:  
**Alfa Biomed Ltd., Ireland**  
® Regd. Trade mark

1601359

# GENSKIN® GOLD

## 7 huiles Naturelles pour cheveu/cuir chevelu/peau



- ◆ Enrichi en 7 huiles pour rajeunir la peau et le cuir chevelu.
- ◆ Renforcer les racines des cheveux.
- ◆ Avec un massage corporel doux, soulage la tension musculaire et la fatigue.

### INGRÉDIENTS:

Huile de graines de sésamum indicum, huile de Cocos nucifera, Triticum Vulgare Huile de germe (blé), huile de Prunus amygdalus dulcis (amande douce), Huile de fruits Olea europaea (olive), Macadamia ternifolia (Macadamia) Huile de graines, huile de Persea gratissima (avocat), Argania Spinosa (Arganier) Huile de noyau, huile de graines de Simmondsia Chinensis (jojoba), tocophéryl acétate (vitamine E), parfum, hydroxy toluène butylé.

**GENSKIN GOLD** est non gras et constitue un excellent hydratant pour la peau et les cheveux.

C'est un excellent émoullant pour garder la peau et les cheveux humides et souples. Il est rapidement absorbé. Il pénètre profondément dans les couches inférieures de la peau, favorisant la croissance cellulaire et apportant

soutien et souplesse à la peau.

### CHEVEUX & CUIR CHEVELU.

1. Essuyez les cheveux avec une serviette après le lavage.
2. Mettez quelques gouttes GENSKIN GOLD dans vos paumes et bien répartir.
3. En commençant par le haut, appliquer sur les cheveux et le cuir chevelu du bout des doigts.

Porter une attention particulière aux pointes de cheveux, ils ont tendance à être plus secs et plus sujets à la casse et aux dommages.

OK pour appliquer sur cheveux secs les jours où vous ne lavez pas les cheveux.

### HUILE DE MASSAGE CORPOREL

1. Prenez une petite quantité GENSKIN GOLD dans vos paumes et frottez-les ensemble.
2. Commencez par le haut du corps et terminez aux pieds, en accordant une attention particulière aux articulations.
3. Ne lavez pas l'huile pendant 2 heures après application.

### HUILE D'AMANDE:

- ◆ L'huile d'amande est un émoullant, ce qui signifie qu'elle peut combler les lacunes de vos cheveux au niveau cellulaire. Cela rend vos cheveux plus lisses au toucher. L'utilisation d'huile d'amande sur vos cheveux leur donne une texture plus douce au fil du temps.
- ◆ Traiter les cheveux peut les rendre moins sujets à la casse et diminuer les pointes fourchues.
- ◆ Les propriétés lubrifiantes des huiles de noix,



comme l'huile d'amande, minimisent les frottements lors de la coiffure.

- ◆ L'huile d'amande contient de grandes quantités de vitamine E, qui est un antioxydant naturel. Lorsque les antioxydants combattent le stress environnemental autour de vos cheveux, pour des cheveux plus jeunes et plus sains.
- ◆ L'huile d'amande peut également être utilisée comme traitement pour le cuir chevelu squameux (dermatite séborrhéique) et le psoriasis du cuir chevelu.
- ◆ Aide à protéger la peau des dommages du soleil et à prévenir les vergetures. Il peut être utilisé de nombreuses manières, notamment comme hydratant, huile de massage ou démaquillant.

### HUILE D'OLIVE:

- ◆ L'huile d'olive est riche en antioxydants et aide à maintenir la santé du cuir chevelu et des cheveux. Il empêche les cheveux des dommages cellulaires et nourrit et conditionne les cheveux en même temps pour améliorer leur qualité. Le massage améliore la circulation du sang dans le cuir chevelu et nourrit également les follicules pileux.
- ◆ Des niveaux élevés d'antioxydants signifient que l'application d'huile d'olive sur la peau peut prévenir le vieillissement prématuré.
- ◆ L'huile d'olive a un effet hydratant qui peut aider à garder la peau hydratée et souple.
- ◆ Des niveaux élevés de vitamines liposolubles peuvent être bénéfiques pour la peau et restaurer certaines affections cutanées.



### HUILE DE GERME DE BIÉ:

- ◆ Étant une excellente source de vitamines - B6, acide folique et E, l'huile de germe de blé est réputée agir comme un agent anti-âge pour la peau.
- ◆ L'huile de germe de blé, est composée d'acides gras à longue chaîne qui lui confèrent des propriétés émoullantes, pour soulager la sécheresse et apporter douceur et hydratation à vos cheveux.



### HUILE DE JOJOBA:

- ◆ Aide à hydrater le cuir chevelu et peut être un remède antipelluculaire. Le jojoba est riche en vitamines et minéraux, notamment la vitamine C, les vitamines B, la vitamine E, le cuivre et le zinc qui nourrissent les cheveux. L'huile de jojoba renforce les cheveux, prévient la chute des cheveux et favorise l'épaisseur des cheveux.
- ◆ L'huile de jojoba régule la production de sébum car elle est tellement similaire au sébum que votre corps produit naturellement. Lorsque vous mettez de l'huile de jojoba sur votre peau, votre peau est apaisée et hydratée. Cela empêche la peau de paraître grasse et aide à prévenir l'acné causée par des pores obstrués.



### HUILE DE MACADAMIA:

- ◆ L'huile de macadamia est idéale pour calmer les cheveux des frisottis, des enchevêtrements et de la maitté. Cette huile de noisette légère et

non grasse ajoute de la brillance et de la vitalité aux mèches de cheveux tout en recouvrant les pointes des cheveux et en gardant votre cuir chevelu hydraté.



- ◆ Il a été démontré que l'huile de noix de macadamia ralentit les signes du vieillissement et a également été utilisée pour améliorer l'apparence des cicatrices, des coups de soleil et d'autres irritations cutanées mineures.

### HUILE D'AVOCAT:

- ◆ L'huile d'avocat est extrêmement riche en acide oléique et en graisses mono-insaturées, ce qui en fait l'une des rares huiles qui peuvent réellement pénétrer la tige capillaire et hydrater vos cheveux, plutôt que de s'asseoir sur le dessus et de les recouvrir. Ces graisses renforcent également la tige du cheveu et aident à prévenir la casse et améliorent la santé du cuir chevelu.



- ◆ L'huile d'avocat contient un pourcentage élevé de vitamine E, ainsi que du potassium, de la lécithine et de nombreux autres nutriments qui peuvent nourrir et hydrater votre peau. L'acide oléique favorise également la production de collagène, ce qui aide à développer une nouvelle peau. Cela accélère le processus de guérison, aidant avec des problèmes comme les coups de soleil.

### HUILE D'ARGAN:

- ◆ L'huile d'argan est principalement utilisée comme hydratant pour la peau et les cheveux car elle est riche en acides gras,

principalement l'acide oléique et l'acide linoléique. L'huile d'argan est également riche en vitamine E, qui fournit une couche grasse à vos cheveux et à votre cuir chevelu qui peut aider à prévenir la sécheresse et peut aider à réduire le pètillement et à renforcer la brillance.

- ◆ L'huile d'argan a des effets anti-sébum, qui peuvent réguler efficacement les quantités de sébum sur la peau. Cela peut aider à traiter plusieurs types d'acné et à favoriser un teint plus lisse et plus calme.

### STOCKAGE:

Conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la chaleur directe et de la lumière du soleil Pour usage externe uniquement

**AVERTISSEMENT: ne pas boire ni utiliser pour cuisiner.**

**GENERIC HEALTHCARE PVT. LTD**  
29A, Shivaji Nagar, Pune-411005,  
INDIA. export@ghpl.co  
En collaboration technique avec:  
**Alfa Biomed Ltd., Ireland**  
® Regd. Marque déposée

1601359